

En balade à Marlhes

Pour faire suite à l'atelier « Vacances » du mois de juin, l'équipe Insertion a convié pour une journée, le jeudi 11 juillet, des familles ne partant pas en vacances cet été, afin qu'elles puissent partager un moment de convivialité à Marlhes.

C'est donc en fin de matinée, que nous sommes montés à bord du TIL 119. Nous étions 5 travailleurs sociaux et 32 personnes avaient répondu à notre invitation. Une famille de 5 nus a rejoint sur place.

A notre arrivée à la Maison Familiale et Rurale de Marlhes, nous avons pique-niqué tous ensemble sur la terrasse. Puis, les jeux de sociétés (petits chevaux, ouistiti, colorino, molkky), les tournois de babyfoot, les jeux de ballons, ont été pleinement investis tant par les adultes que par les enfants. Les échanges ont été riches et animés. Certains sont partis se balader dans le village, d'autres en pleine nature.



Un goûter commun a été partagé. Cette journée a été si intense et chaleureuse que nous avons "failli rater" le bus de 18h00.

Cette sortie a permis aux personnes de pouvoir sortir de St-Etienne, en transport en commun, à un coût modéré, « A vingt minutes de la ville, le dépaysement a été total ». Les personnes étaient unanimes pour renouveler l'expérience sur d'autres vacances. Les liens créés lors de cette journée pourront peut-être aussi permettre aux personnes de se revoir en dehors...
